

授業参観・家庭教育学級開催

11月10日（水）の授業参観・家庭教育学級にお忙しい中、お越しいただきまして本当にありがとうございました。おうちの方々に授業を参観していただき、子ども達もとても嬉しかったと思います。

そして、2年ぶりに開催した「家庭教育学級」にもご参加いただきありがとうございました。ICT教育を国としても教育に取り入れ、コロナ禍ということもあり、学校ではこのところ一生懸命に取り組んでいます。そして、子ども達の家庭生活でもオンラインゲーム、ユーチューブ、インスタグラム、ツイッター、ティックトック等、本当に多くの形でネットを通して様々なことに触れていると思います。

有効なツール（道具）である情報端末ですが、使い方を間違えると子ども達に大変な事態を招くことにもつながる恐れがある道具です。これから、どのように子ども達が情報端末を使っていくかを正しく教えることは、大人の責任です。与えっぱなしで、何をどのように使っているかわからない状態は、本当に危険です。ぜひ、正しい使い方をどのように伝えていくか、これからも学校とともに考えていただき実践していただけたらと思います。

全国的に新型コロナ感染の状態が落ち着いてきましたが、これから寒さも本格的になります。これからも、インフルエンザも含めて感染症予防に努めながら、子ども達のすこやかな成長を願い、今できることを考えていきたいと思います。ご支援をよろしくお願いいたします。



幼稚園・こども園・保育園の皆さんとの交流会実施!!

～来年、皆さんが入学するのを待っています!～

11月11日(木) つつみこども園、吉里吉里保育園、みどり幼稚園の年長さんをお招きし、1・2年生児童との交流会を行いました。1・2年生は、年長児の皆さんを楽しませよう、安心させようと事前に一生懸命に考え準備をしてきました。当日は、お店屋さんや遊びを通して笑顔あふれる交流会になりました。1・2年生は、年長児さんが楽しむことを考えながら、先輩としての自覚も育った交流会となりました。



12月の行事予定

- | | |
|--|--|
| 1日(水) 安全の日 登校指導 身体測定5年
クラブ | 13日(月)～18日(金)
期末特別清掃 |
| 2日(木) 身体測定(3・4年生)
学力調査(国・社) 校内研 | 17日(金) ワックス塗り
図書室の本最終返却日 |
| 3日(金) 学力調査(算・理)
身体測定6年生 白衣回収 | 20日(月) 白衣回収(給食最終日) |
| 6日(月) 身体測定2年 委員会 | 21日(火)～22日(水) お弁当日
期末面談・三者面談(5・6年生) |
| 7日(火) 全校朝会 学年集金 | 13:10 下校 |
| 8日(水) クラブ | 23日(木) 終業式 12:20 下校 |
| 9日(木)～10日(金) 期末特別時程
吉里っ子スクール無し 13:30 下校 | 24日(金)～1月13日(木) 冬休み |

入賞おめでとう!!

「心の温もり作文」

- | | | | | |
|-------|------|----|----|------|
| 中学年の部 | 佳作 | 4年 | 佐野 | 和希さん |
| 高学年の部 | 最優秀賞 | 5年 | 芳賀 | 芽生さん |
| 高学年の部 | 優秀賞 | 6年 | 川原 | 来琉さん |

